
令和４年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月８日）

１－１

自 由 民 主 党 ３０番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、三期目の県政運営をどのように行っていく考えな

のか尋ねたい。

二 令和５年度当初予算編成について 〃 財 政 課

知事は、令和５年度当初予算をどのような考えの下に編成

していくのか尋ねたい。

三 県立高等学校改革について 〃 企 画 調 整 課

教 育 庁

県立高等学校改革に伴い生じる空き校舎等への対応につい

て、どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた

い。

四 防災・減災について

１ 福島県地震・津波被害想定調査結果を踏まえ、県民の防 危機管理部長 災 害 対 策 課

災意識の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、激甚化・頻発化する豪雨災害に備え、市街地にお 土 木 部 長 土 木 企 画 課

ける洪水被害の軽減にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

五 避難地域の復興・再生について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

県は、帰還困難区域の復興・再生にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 地域振興について

１ 県は、移住・定住の推進に向け、移住希望者の相談にど 企画調整部長 地 域 振 興 課

のように対応していくのか尋ねたい。

２ 県は、バス事業者におけるＤＸの推進にどのように取り 生活環境部長 生 活 交 通 課

組んでいくのか尋ねたい。

七 原油価格・物価高騰対策について

１ 県は、原油価格や物価が高騰する中、家庭の省エネルギ 〃 環 境 共 生 課

ー対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、電気料金高騰の影響を受けている土地改良区をど 農林水産部長 農 地 管 理 課

のように支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、電気・燃油価格高騰の影響を受けている穀類乾燥 〃 水 田 畑 作 課

調製施設をどのように支援していくのか尋ねたい。

八 医療提供体制の強化について 知 事 地 域 医 療 課

新型コロナウイルス感染症とインフルエンザの同時流行に

備え、医療提供体制をどのように強化していくのか、知事の

考えを尋ねたい。

九 歯科口腔保健対策の推進について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、健康寿命の延伸に向けた歯科口腔保健対策にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十 起業・創業について 商工労働部長 産 業 振 興 課

県は、スタートアップの創出にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 県産品の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十二 県産農林水産物の戦略的な情報発信について 農林水産部長 農 林 企 画 課

県は、県産農林水産物のブランド力強化に向けた戦略的

な情報発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 鳥インフルエンザについて 〃 畜 産 課

県は、高病原性鳥インフルエンザの影響を受けている養

鶏農家をどのように支援していくのか尋ねたい。

十四 除雪体制の強化について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、昨年度の大雪を踏まえ、除雪体制の強化にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、ふくしま学力調査の結果を踏まえ、

児童生徒の学力向上にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

２ 県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想

を担う人材の育成に向けて小中学校段階での理数教育の

充実にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十六 警察行政について

１ 大規模イベント等における雑踏事故防止の取組につい 警 察 本 部 長 警 察 本 部

て、県警察に尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 職員の不祥事に対する警察本部長の見解について尋ね 警 察 本 部 長 警 察 本 部

たい。


